

Hoy, en la Comisión de Transición Ecológica y Reto Demográfico

El GPP logra que se apruebe la implantación del Pasaporte de Producto en España

- El portavoz de Medio Ambiente del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, César Sánchez, ve necesaria esta iniciativa para la industria española ya que logra generar nuevas economías que generen nuevos puestos de trabajo. “Nos parece esencial que prestemos atención a ese 50% de algunos metales que forman parte de los productos tecnológicos o industriales que pueden ser reutilizados, y que a través del Pasaporte Electrónico de Producto se pueden volver a utilizar, generando una menor dependencia de nuestro país de terceras naciones” asegura
- En la *Proposición no de Ley relativa a impulsar la puesta en marcha del Pasaporte Electrónico de Producto y el fomento de nuevos modelos de empleos de Economía Circular*, el diputado popular recalca que “es importantísimo que incorporemos la economía circular a los modelos de producción, que se activen políticas de eco-diseño, y que los centros de preparación para la reutilización se pongan en marcha y se extiendan en nuestro país”
- “Esta iniciativa va a ser muy positiva para el medio ambiente y la economía de nuestro país, y va a hacer que España sea líder en Europa en economía circular” concluye